



温かいご声援ありがとうございました。

10月26日（土）国府小学校運動会が開催されました。

今年も熱中症対策として運動会の練習が涼しくなってからできるように開催を遅らせました。ところが今年は10月に入ってから暑い日が続く、朝夕との温度差が大きく体調管理がとても大変だったと思います。



天気予報はいつ見ても雨マークがついており、どうなることが心配していましたが、子どもたちの願いとパワーで、練習もしっかりでき、当日も曇り空でしたが雨は降らず運動会を行うことができました。

今年度もたくさんの方に見に来ていただき、子どもたちは「緊張する～」「ドキドキする～」といいながらパワー全開、練習の時よりも数倍元気に、おうちの人や地域の方、ほかの学年の応援が加わり、素敵な笑顔、真剣な眼差しで演技をすることができました。

また応援席での態度もとても素敵で低学年の「輝け！みんなの個性！」では「かわいい～」と手拍子が、中学年の「国府小ソーラン」では、「かっこいい」と真似をしてその場で踊っている子も、高学年の「より高く、より強く、より美しく」では「すごい」と技が決まるたびに割れんほどの拍手をしていました。

最後まであきらめず走った徒競走、みんなで協力してがんばった団体競技、見ていてとても温かくうれしくなる運動会でした。また6年生のかかり係の動きが素早く、見ていてとても気持ちよい

運動会でした。さすが6年生素敵でした。運動会での達成感を自信や意欲につなげ、令和6年度後半戦も6年生がリーダーとなって、みんなで頑張っていきます。

今後とも ご支援ご協力 よろしくお願いします。



PTA 役員・委員さんを中心に、運動会にかかわる準備後片付けありがとうございました。

学年優先立見スペースでも、速やかに交代していただくなど、ご協力ありがとうございました。

